

第51回旭川北高同窓会

実行委員会だより

<第7号> 平成28年8月発行

<写真特集 その4>

平成28年8月6日に開催した北高同窓会は、多くの方々に参加いただき盛会のうちに終了することができました。当日の様子を写真に収めましたのでぜひご覧ください！



富樫実行委員長



皆さんありがとうございます！
これからは嫁探しに
全力を尽くします！
以上だ！ 飲み！

富樫実行委員長からの総括



ある実行委員の独り言

「同窓会に携わって良かった」
多くの同期の方から、こんな言葉を聞きました。
これまでも先輩期の皆さんの、素晴らしい運営を目の当たりにしてきたので、自分たちがどれだけできるのか不安を抱きながら当日を迎えました。ふたを開けると、たくさんの人・人・人！そして、たくさん笑顔。
お見送りの時も皆さん笑顔で「お疲れさま！」と声をかけてくださり、涙が出るほど感動しました。そして、同期の懇親会。100名を超える人たちが参加してくれました。顔と名前を一致させるのにちょっと時間がかかりましたが(笑)、卒業して25年以上たっと思えないくらい自然に会話が弾んでいました。これも仲間の絆がなせることなのでしょうね。これをきっかけに、もっともっと旧交を深めていきたいと思っています。この実行委員会だよりも今回で最後かなと思うとちょっと寂しい気もしますが、来年、同窓・同期の皆さんと再会できることを心から楽しみにしています。次期当番期の41期のみなさんには、私たちができる限りの協力をする約束しますので、「同窓会に携わって良かった」と言える会になることを心から祈念しています。ありがとうございました！

